



羅針盤

No.76

東港金属株式会社

東京都大田区京浜島2-20-4

電話 03-3790-1751

URL <http://www.tokometal.co.jp>

(見学受付)

電話03-3790-1751 又は 各営業担当

※7月 今年も後半に入りました。都内では、朝顔まつり、ほおずき市が続き、梅雨時期ながら、いよいよ夏が来たと感じさせます。お祭りの見物客は楽しそうに夜店を覗いて、串焼きをほおぼったり、ビールやジュースを飲んで談笑していますが、主催者側は後に残る路上でのゴミの処理まで考えて準備をしなければ町の美化は保たれません。裏方である廃棄物処理担当者がきちんとゴミを処理してくれることで、清潔な街が維持されていることに感謝して、日常生活でも無駄をなくし、使わなくなった物でも、常にリユース、リサイクルを心がけたいと思います。

※梅雨明けが待たれますが、今年は猛暑予報が出ているのに、東京都の水がためである上州や奥多摩の各ダム付近は雨が無く渇水状態です。何事も窮することで大切さを知らされますが、湯水が給水制限となり、そして電力不足からくる熱中症も心配です。なんとか夏を乗り切れるように、竜神様に雨乞いをしましょう

※東港金属株式会社は非鉄・スクラップの買取り、産業廃棄物の処理を“いつでも”お受けいたします。身近なリサイクルパートナーとしてお気軽にご相談ください。



★羅針盤

鉄・非鉄スクラップ・市況からの7月予測

営業部 Y の考察

鉄スクラップ

考察) 指標である東京製鉄宇都宮工場の特級価格19,000円/トンは変わりなく進んでいますが、輸出価格からみて7月は下げが予想されます。その後横ばいが続くでしょう。

銅

考察) 6月はLME4,700ドル。国内銅建値560,000円/トンスター。月末イギリスのEU離脱により、為替が100円/ドルを割込み520,000円/トンまで下がりましたが、金融緩和等により回復。最終的にはLME4,800ドル/トン、国内銅相場540,000円。7月は、LMEも上がり、為替も円安に向かっていいるため上ると考えられます。

アルミ

考察) LME1,540ドルスタート。6月後半、円高の影響もあり下がりました。7月は地金が変らない事から横ばいでしょう。

プラスチック

考察) 日に日にミックス等の低品位のプラの買取が厳しくなり、軽量のため、有価対応が厳しくなっております。価格に関しては特に変化はないと思われま。

6月予測の自己評価

鉄スクラップ × アルミ ×
銅 ○ プラスチック ○

★羅針盤

産廃エキスパート・産廃プロフェッショナル認定制度

何度かこの紙面でご紹介しております東京都の「優良性基準適合認定制度」に基づく、「産廃エキスパートおよび産廃プロフェッショナル」の認定業者数の最新版をお知らせいたします。

都の「優良性基準適合認定制度」は産業廃棄物処理業者の任意の申請に基づき、適正処理、資源化及び環境に与える負荷の少ない取組を行っている優良な業者を、第三者評価機関として都が指定した公益財団法人 東京都環境公社(H24.4.1 財団法人東京都環境整備公社から名称変更)が評価・認定する制度です。

制度の特徴としては、都の許可を有する産業廃棄物処理業者で事業内容や取組の状況に対応し、①産廃エキスパート(第一種評価基準適合業者)=業界のトップランナー的業者、②産廃プロフェッショナル(第二種評価基準適合業者)=業界の中核的役割を担う優良業者の二種類の認定を行っております。

また特別管理産業廃棄物における感染性産業廃棄物を扱う場合のみを対象とした 専門性の認定も行われております。

次の表が最新(平成28年6月15日現在)の「優良性基準適合認定」を受けた業者の数です。

認定の区分	認定社数	業の区分(件数)			中間処理業
		専門性 (感染性廃棄物)	収集運搬業 (積替え保管を除く)	収集運搬業 (積替え保管を含む)	
産廃エキスパート	162社	29件	74件	83件	80件
産廃プロフェッショナル	87社	14件	62件	24件	22件
計	249社	43件	136件	107件	102件

*複数の業の区分にて申請を行っている事業者がいるため、申請社数の合計は整合しない。
公益財団法人 東京都環境公社資料より(<http://www.tokyokankyo.jp/>)

この認定件数と都内の産業廃棄物処理業の許可件数(環境省・産業廃棄物処理業者情報検索システムから)の比率(認定件数/許可件数)は、収集運搬業(積替え保管を除く)では1.0%、収集運搬業(積替え保管を含む)では23.9%、中間処理業では32.9%となりました。

【参考】都内の産業廃棄物処理業の許可件数

	収集運搬 積替あり	収集運搬 積替なし	中間処理のみ	計
産業廃棄物処理業	447件	13,964件	310件	14,721件
特別管理産業廃棄物処理業	43件	912件	16件	971件

目的を改めて、外壁にキズをつけないように注意してもらおうこととした考えた看板が、淡いピンク色で「キズ注意」ハートマークでした。たぶん、そこを通る車の方は少し微笑ましくながらも余計注意を払って通るようになったのではないのでしょうか。“風と太陽”という童話を思い出すような機転がきいた話です。イチロー選手もそうですが、無理をするのではなく意固地になるのでもなく、どうしたら求めている結果が得られるのかを考える、ほんとの意味での推進力を学ばせていただいた、今日このごろでした。

暑い日が続きますが、意固地にならず快適で楽しい夏を過ごすことを目標としご自愛ください。

では、またお会いできることを楽しみにしております。

営業部(小谷 和之)



(第2回) ミラクル・Let's・スター

またまた、お会いすることができました。営業一課の小谷です。今回は、年齢に関するトピックスが目についたので、それをテーマとさせていただきます。まず、先日行われた参議院選挙から有権者の年齢が20歳以上から18歳以上へと引下げられた初めての選挙でした。5割以上の18歳が投票に行ったことには少し驚きましたが、19歳の投票率は4割未満だったことを考えると、記念投票の意味合いが強いように感じられ、今後も継続的に5割以上の投票率を維持できるかは、疑問に感じるところではありますが、自身が18歳だったころを考えるとまったく素晴らしい若人達のように思います。

18歳を振り返るのにこれほど遡らなければならないことに、少しばかり恐怖を覚えてしまった私に大きな勇気を与えてくれたトピックスが、イチロー選手の大リーグ3000本安打のカウントダウンです。このくだらないコラムが、皆様のお目に触れることには3000本安打を達成しているかもしれせん。

今期に入り、好調を維持しているイチロー選手の話は、体力の衰えを感じている私には、感心や歓喜以上に勇気を与えてくれる話題であり、イチロー選手が好調である理由が今後の教訓となりました。

その理由を教えてくださいたいのは、私の同僚である若人です。その内容は「ここ数年、あまりいい成績を残せていないイチロー選手が、今期好調を維持できているのは、選球眼の使い方を変えたからのようで、以前は、打てる球と打てない球の選球であったものを、今はストライクかボールかを見極めるようになった」とのことでした。これはイチロー選手自身が以前持っていた感覚とは異なることを受け止めた結果ではないかと思えます。私自身も、以前より衰えてしまったなどということを容易に受け入れることはできません。イチロー選手のような一流アスリートであればなおの事でしょう。

ここで感銘を受けたのが、イチロー選手の推進力です。まず、目標はなんなのかを明確にしたのだと思われま。それは出塁すること。そのことに集中することで出塁する方法、恰好というものを取り除いた結果、ヒットに拘らずフォアボールであっても出塁する選択をすることで出塁率、打率を上げているようなのです。意固地になり、いままでの方法論を取り続けることを避ける勇気が、今全米を席巻する活躍に結びついているのです。

ここで少し話がかわりますが、自宅周辺にある狭い路地の曲がり角に立っている家の話。狭い路地なので外壁にぶつかる車もあったのでしよう。以前は、ぶつかっておいて逃げてしまった車やこれからぶつける車に対しての怒りに任せ、おどろおどろしい赤色で「キズ注意」ビックリマークと牽制するような人を不快にするような看板を掲げていました。ただ、この住民も怒りたいわけではなく人を不快にしたいわけでもないことに気付いたのでしよう。➤